

学校紹介と入試説明を聞くために集まった中学生。金沢学院東高校多目的ホール



ピッカピカの 新校舎を探索

金沢学院東高校の学校見学会は八月三十日、金沢市末町の同校で行われ、訪れた中学生と保護者ら約三百五十人が、七月末に完成したばかりの新しい校舎をじっくり見て回り、高校生活や入試の方法に理解を深めました。美術文化の体験授業や部活動の体験入部もありました。

東高校で学校見学会



美術文化コース生の作品に見入る中学生＝エントランスギャラリー

保護者も多数参加
学校紹介と入試説明は多目的ホールなど六カ所で行われ、楽しそうな学校行事の様子もスライドで紹介されました。校内自由見学のあと、多目的ホールでは、在校生による部活動の紹介や模範演技があり、東高校と一緒に部活動をしようと呼びかけました。美術文化コースの体験授業は美術室と情報実習室で行われ、中学生は陶芸、クレヨンアート、パソコンアートを体験しました。昼食には明るいカフェテリアでカレールイスが振る舞われ、お代わりをする男子生徒もいました。

全日本選手権Vを報告 大学トランポリン部



優勝を報告するトランポリン部員

金沢学院大学トランポリン部は8月29日か

ら北海道小樽市で開かれた第43回全日本学生トランポリン選手権で男女とも団体優勝しました。男子が2年連続4回目、女子は6連覇です。シンクロナイズドでは伊藤正樹選手が国士舘大学の選手と組んで優勝しました。同部員は9月4日、石田寛人学長を訪ね、栄誉を報告しました。石田学長は「この優勝を機に、今後さらさら飛躍してほしい」と激励しました。

留学生が藍染め体験

ジャパントメント職人大学校



制作した藍染めの作品を手記に写真に収まる留学生ら。金沢学院短期大学

第二十一回ジャパントメントの職人大学校は八月二十五日行われ、金沢学院短期大学では「藍染め体験」がありました。訪れたのはミャンマー、フィリピン、台湾、中国からの留学生合わせて十一人です。留学生は同短大アパレル&ファッションコースの学生に制作を手伝ってもらい、絞りの模様が浮かび上がった独特の風合いの藍染めの魅力に触れました。

短大生が英仏の旅へ

金沢学院短期大学の平成二十年海外研修「ロンドン・パリ・大都市を巡る旅」は九月十五日から二十三日まで八泊九日の日程で行われます。参加する学生九人は九月二日、学内で行われた出発壮行会に臨み、石田寛人学長からそれぞれ研修助成金を受け取り「写真左」代表の比良恵巳さん（食物栄養学科二年）が「いろいろなることを吸収していきたい」と御礼を述べました。



20日(金)10:00

金沢学院大学美術文化学部は九月二十日の進学相談会に合わせて、学部独自のミニオープンキャンパスを実施します。学科独自に六つのオープン授業を行います。申し込みは0120367984へ。